



Concluyó campaña de Mamografía y Papanicolaou

Con éxito se desarrolló la campaña de Salud en prevención del cáncer de cuello uterino, cáncer de mamas y otras enfermedades de la mujer, que realizó nuestra Agroindustrial como parte de su Plan de Responsabilidad Social.

Las jornadas se iniciaron el mes pasado en Pomalca y continuaron este mes en los anexos de Pampagrande y Saltur.

Trabajadoras y esposas de trabajadores, recibieron la atención de una especialista de EsSalud y pudieron realizarse exámenes gratuitos de Papanicolaou y Mamografía, con la finalidad de descartar éste tipo de enfermedades.











